



Sahlkamp Charta



Wir gehen respektvoll miteinander um,
sowohl Älteren als auch Jüngeren gegenüber.



Wir halten unsere Umwelt sauber,
trennen Müll und schmeißen ihn in den Eimer und nicht auf den Boden.



Wir grenzen niemanden aus,
nicht wegen der Hautfarbe, des Gewichtes, eines Kleidungsstiles oder etwas anderem.



Wir gehen nicht aggressiv miteinander um
und lösen unsere Probleme auf friedliche Art und Weise.



Wir vertreiben niemanden.
Jeder soll sich dort aufhalten können, wo er darf.



Wir sind immer hilfsbereit
und interessieren uns dafür, wie es anderen Menschen geht.



Wir sind Vorbild für Kinder.
Sie lernen viel von uns und sollten nur Gutes von uns lernen.

